

Le double engagement de Colin Mosengo

De lui, on peut d'emblée dire qu'il a la foi chevillée au corps ! Elle le fait vibrer. Colin Mosengo, jeune père de famille de Vuissens, vient d'accepter un double engagement paroissial. Rencontre à Lausanne où il se rend quotidiennement pour son travail.



Colin Mosengo: un chrétien qui veut faire avancer l'Eglise.

TEXTE ET PHOTO PAR CLAUDE JENNY

Récemment, Colin Mosengo a suivi la formation pour devenir auxiliaire de l'eucharistie, qu'il ira porter le dimanche à l'hôpital d'Estavayer. « Je me réjouis de vivre cette mission au service des autres » dit-il. Il a aussi été désigné pour remplacer Jacques Monnard comme représentant de notre paroisse au sein du Conseil pastoral cantonal, un organe qui va reprendre son rôle de liant au niveau de toute la communauté catholique fribourgeoise.

Ce Staviacois a toujours trempé dans le bain catholique, notamment par sa maman qui a été membre du Conseil de communauté du chef-lieu. Formé au travail social, bachelor en poche, il a œuvré d'abord dans l'accompagnement de personnes marginales. Puis il a bifurqué professionnellement. Si son activité est aujourd'hui de traquer ceux qui font du mal aux autres, il inscrit ce parcours professionnel dans une démarche qui n'est pas incompatible avec son engagement de chrétien. « Il faut faire face à une certaine perversion du mal dans la société et la personne qui est dans la faute doit d'abord le reconnaître, pour pouvoir éventuellement être pardonnée par la suite. Je peux agir de diverses manières envers les autres, mais aussi dans un but de faire de la prévention, d'œuvrer dans la bienveillance et la recherche du « bien vivre ensemble ».

Son métier, il le pratique une médaille de la Vierge autour de son cou et avec une icône

qui illumine son bureau. Lorsqu'il n'est pas au cœur d'un monde dur professionnellement, il aime aller se ressourcer. Entrer dans une église, vivre un temps d'adoration. « J'aime les sacrements, et particulièrement celui du pardon car si Dieu nous pardonne nos fautes, c'est pour que nous sachions aussi le faire. »

Ne pas quitter le bateau !

Dans cette Eglise bien secouée, Colin Mosengo se dit content que l'abcès soit en train d'être crevé car, dit-il, « on peut pardonner mais on ne peut pas cacher ce que l'on a fait de mal. Il faut donc que la vérité éclate au grand jour. Il faut passer par ce "nettoyage interne" ». Mais, s'empresse-t-il de préciser, il ne faut pas quitter le bateau ! « Bien au contraire ! Il faut rester à bord parce qu'un renouveau est possible. L'Eglise doit garder ses traditions et notamment toutes ses richesses liées aux sacrements. Mais elle peut aussi évoluer sans rien enlever à la puissance d'amour du Christ. L'Eglise appartient au peuple de Dieu. Pas à la hiérarchie. Il faut donc oser demander. J'aimerais que notre Eglise retrouve davantage de joie et que ses cérémonies soient davantage des manifestations de joie partagée. »

Colin Mosengo est un témoin engagé. On le sent habité d'une ferme volonté de vouloir faire avancer le bateau. Un rôle de pilote qu'il accomplissait aussi lorsqu'il était aux commandes de la vedette de la Société de sauvetage d'Estavayer !

Prolongement

Nous reviendrons dans notre prochaine édition sur le long parcours effectué par Jacques Monnard au sein du Conseil pastoral cantonal et les enseignements qu'il en tire.


 • Réparation
 • Installation
 • Vente
Julmy audio-vidéo sàrl
 Rue de la Gare 17 • 1470 Estavayer-le-Lac
 Nat. 079 449 47 54 • hjulmy@bluewin.ch

JEAN GIACOMATTI
 ÉLECTRICITÉ & TÉLÉPHONE
 Tél. 026 663 43 30 Natel 079 406 19 55
 1475 Autavaux


CARROSSERIE
Bovet & Fils
 cugy


LA CAVE DE CHEYRES
 VENTE ET DÉGUSTATION:
 • MERCREDI (17H-19H)
 • SAMEDI (10H-12H)
 COMMANDES ET INFORMATIONS:
 • WWW.CAVEDECHEYRES.CH
 • 079 225 49 19


Baudois Fils SA
 Menuiserie générale
 1470 Estavayer-le-Lac
 Tel. 026 663 12 78
contact@menuiserie-baudois.ch

*** **hôtel**
Restaurant
du Port


Landi
 CENTRE BROYE
 Estavayer / Payerne www.landicentrebroye.ch

ici
 votre annonce serait lue